

## Puerto Aysen: Gran convocatoria tuvo actividad de astronomía

21 Marzo 2017



Puerto Aysen.- El viernes 17 de marzo recién pasado, en la Casa de la Cultura de Puerto Aysén se desarrolló una actividad astronómica denominada "Entre Mate y Ciencia", una charla que se extendió por más de dos horas en donde Patricio Rojo Doctor en Astronomía expuso los esfuerzos y avances científicos que existen en la búsqueda de vida fuera del planeta.

Patricio Antiman Monitor del Taller de Ciencias TESLAB del Liceo San José UR, organizador del encuentro califico como positiva la concurrencia a esta charla: "Muy satisfecho porque los estudiantes pudieron participar de ella y un número importante de alrededor de 140 personas estuvieron presente, oportunidad en la cual se le realizaron preguntas sobre el tema a Patricio Rojo".

Antiman pretende seguir realizando este tipo de actividades en Puerto Aysén, señalando que: "Esto nos insta a seguir trabajando y así coordinar actividades de este tipo hacia la comunidad de Puerto Aysén , porque vemos que, no es un tema que a la comunidad le falte cultura, sino que le falta oportunidades de poder disponer de este tipo de actividades y así realizar algo distinto".

Recordar también que el eclipse solar anular que se pudo apreciar con claridad en la ciudad hace algunas semanas, ayudó mucho a que la gente se interese por la astronomía aseguraba Patricio Antiman, quien finalmente agradeció a quienes hicieron posible esta charla, entre otros al Liceo San José UR y al Municipio Aysenino.